



En effet, selon un rapport de l'Institut Nationale de la Statistique(INS) qui vient de publier sur la consommation, il s'avère qu'on a une inflation de 1,1% en 2018 contre 0,6% en 2017.

Cette remontée du niveau général des prix, explique l'INS, est due en grande partie au renchérissement des prix des produits alimentaires et boissons non alcoolisées (1,2%), des articles d'habillement et chaussures (1,9%), ainsi que des restaurants et hôtels (1,7%). La hausse des prix des produits alimentaires, elle, résulte principalement de la progression des prix des poissons et fruits de mer (6,5%), des pains et céréales (4,9%), ainsi que des laits, fromages et œufs (1,9%).

Dans le détail, l'INS relève que l'année 2018 est marquée par le retour de l'inflation importée (+2,0%) qui devient plus importante que l'inflation locale (+0,7%). « Ce retournement de tendance découle essentiellement de la remontée des prix des produits importés tels que les céréales, les poissons, les vins, les spiritueux, les articles d'habillement et chaussures, des appareils ménagers», affirme l'Institut.

L'INS ajoute que la hausse des prix des produits importés est à mettre en lien avec l'insécurité persistante dans certaines régions (Extrême-Nord, Est, Nord-Ouest et Sud-Ouest), qui a sans doute entraîné une diminution de l'offre extérieure provenant des pays voisins, principalement

du Nigeria.
